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Zitat von PK35 

Also ich sehe die trainerposition immer noch als wichtigste Position in der Mannschaft.

Unter Köllner war die Mannschaft sicher auch nicht besser besetzt und man ist
trotzdem in Liga 1 gelandet.

Man kann ja auch mal den Trainer in Osnabrück und den Trainer hier vergleichen.

Einfach mal objektive Leistungsdaten anschauen seit 2017. punkteschnitt mit den
Mannschaften, die direkt trainiert wurden von den beiden.

Da hat unserer eigentlich die Mannschaften gehabt mit mehr Möglichkeiten und hat
underperformed.

Der von Osnabrück hat mit seinen u Mannschaften jeweils punkteschnitt über 2.

Zufall oder sollte man sich doch mal objektive Leistungsdaten zur Beurteilung
anschauen und sich vielleicht nicht von ambitionierten Vorstellungen blenden lassen?

Alles anzeigen 

Du vergleichst jetzt ernsthaft die Bilanz von Marco Grote aus der U19 und U17 Bundesliga mit
der von Robert Klauß? Allein da müsste man die Diskussion abbrechen. Den Schnitt von über 2
hatte Robert Klauß mit der U17 auch. Back dir doch deinen Trainer. Der von manchen
geförderte Grammozis kam im übrigen auch als Jugendtrainer nach Darmstadt.
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